



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/22232

20/08/2017

56146

AUTOR/A: RODRÍGUEZ HEVIA GONZÁLEZ, Alfonso Jesús (GP); AZNAR FERNÁNDEZ, Luis (GP)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta formulada por Sus Señorías, se informa que el número de denuncias formuladas por infracciones a la normativa vigente de Tráfico, en la provincia de León, fue el recogido en el siguiente cuadro:

Año	Número de denuncias
2012	118.495
2013	114.330
2014	69.849
2015	72.900
2016	76.214
2017*	57.355

*Hasta el 20 de septiembre

Madrid, 06 de noviembre de 2017